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Amt Temnitz        Walsleben, 09.02.2011 
- für die Gemeinde Temnitztal - 
 
 

E r g e b n i s p r o t o k o l l 
der Gemeindevertretersitzung Temnitztal am 27.01.2011 

 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
 
Ende:  21:33 Uhr 
 

Anwesenheit 

anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Herr Thomas Voigt 
Herr Hans-Jürgen Koch 
Herr Bernd Fülster 
Herr Ulrich Jaap 
Herr Gerhard Linke 
Herr Manfred Mann 
Herr Siegfried Naumann 
Herr Helfried Protz 
Herr Ingo Wichmann 
Herr Michael Mann 
Frau Gloria Pfannenberg 
Frau Jutta Bonk        
Herr Peter Masloch   

Herr Edgar Pleßow 
Herr Elmar im Brahm 
   

      

 
Mitarbeiter der Verwaltung: Frau Dorn, Frau Dames, Herr Pieper 
 
Gäste:                                    Frau Wolf (Bürgerin), weitere Bürgerin, Presse  
 
Protokollführer:                    Herr Weinheimer 
 
Tagesordnung: 
I. Öffentlicher Teil   
1.   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2.   Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen  
      gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am  
      02.12.2010 
3.   Feststellung der Tagesordnung 
4.   Protokollkontrolle (02.12.2010) 
5.   Einwohnerfragestunde 
6.   0001/11   Abwägungsbeschluss über die eingegangenen Anregungen zur Beteiligung der  
      Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB sowie der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher  
      Belange gem. § 4 Abs. 2 BauGB 
7.   0003/11   Festsetzungsbeschluss zur Klarstellung der Höhenbegrenzung in der  
      Konzentrationszone für Windenergienutzung im Flächennutzungsplan der  
      Gemeinde Temnitztal (außer Garz) 
8.   Bericht der Amtsdirektorin 
9.   Informationen des Bürgermeisters 
10. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
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II. Nichtöffentlicher Teil    
11. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen  
      die Niederschrift über den nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung am 02.12.2010 
12. Protokollkontrolle (02.12.2010) 
13. 0002/11   Auswertung der Angebote zur Aufstellung eines Bebauungsplanes "Windenergie am  
                      Weg nach Emilienhof" der Gemeinde Temnitztal 
14. 036/10   Pachtangelegenheiten in der Gemarkung Kerzlin und Lüchfeld  
15. 041/10   Pachtangelegenheiten in der Gemarkung Garz  
16. Bericht der Amtsdirektorin 
17. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
 
I. Öffentlicher Teil   
 
TOP 1 : Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Voigt begrüßte die anwesenden Gemeindevertreter und Gäste. Die Beschlussfähigkeit mit 11 
stimmberechtigten Gemeindevertretern wurde festgestellt.  
 
TOP 2 : Entscheidung gemäß § 42 (3) Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die 
Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung vom 02.12.2010 
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

11 9 0  2 0  

 
TOP 3 : Feststellung der Tagesordnung 
 
Hr. Wichmann schlägt vor den Tagesordnungspunkt 13 für die heutige Sitzung zu streichen und auf einen 
späteren Termin zu verlegen. 
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

11 11 0  0 0  

 
TOP 4 : Protokollkontrolle (02.12.2010) 
 
Frau Dorn berichtet: 
 

- zur Versetzung des Einbahnstraßenschildes Ernst- Thälmann- Straße  und Kirchstraße in Wildberg, 
dass die Genehmigung immer noch fehlt 

 
- das es bezüglich der  Zusammenführung der FFW Rohrlack mit der Ortswehr Garz / Vichel, ein 

Gespräch mit der FFW Rohrlack gegeben hat.   
 

- bezüglich der Schachtabdeckung in Wildberg wird es im Frühjahr eine Begehung geben 
 

- zum Vertrag mit der Gärtnerei Sternenhof wird es zur nächsten Gemeindevertretersitzung eine 
Übersicht geben aus welcher ersichtlich wird, was im Jahr 2010 gemacht wurde und was für das Jahr 
2011 geplant ist 

- zum Standort Feuerwehrlöschbrunnen in Rohrlack gab es eine Vorortbesichtigung der 
Amtswehrführung. Es erfolgt eine neue Ausschreibung. Hr. Koch bittet um Prüfung den 
Feuerwehrlöschbrunnen links neben dem FFW- Haus zu errichten. 
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- die Baumpflegearbeiten sind in Teilen erledigt, für den Rest wird es eine Ausschreibung geben 

 
TOP 5 : Einwohnerfragestunde 
 
Eine Bürgerin fragt nach dem aktuellen Stand der Planung bezüglich der Windkraftanlagen in Wildberg. Frau 
Dorn teilt mit, dass bis zum heutigen Tage keine neuen Informationen im Vergleich zur letzten Sitzung 
vorliegen. 
 
Fr. Wolf (Bürgerin) fragt an, wann die Lampe an der Schule in Wildberg repariert wird.  
Hr. Protz antwortet, dass diese morgen repariert wird. 
 
Frau Wolf (Bürgerin) vom Werdersteg in Wildberg möchte wissen wer den Graben hinter den Grundstücken  
mäht. Hr. Voigt bittet hierzu um einen Vororttermin mit dem Ortsbürgermeister. Auf Grund der Bitte von Frau 
Wolf, wird geklärt, wer künftig den Graben mäht. 
 
Frau Wolf teilt mit, dass der Schneepflug vor ihrem Grundstück oft Schnee verliert und bittet um Abhilfe. 
 
Frau Wolf bittet um Prüfung der Löschwassersituation am Königsgraben in Wildberg.  
 
Hr. Naumann schlägt vor, die Einwohnerfragestunde nach hinten zu verlegen, damit die Bürger die 
Möglichkeit haben, zu den bereits besprochenen Tagesordnungspunkten Stellung zu nehmen. Dies wird von 
der Mehrheit der Gemeindevertreter abgelehnt. 
 
TOP 6:  entfällt gemäß schriftlicher Mitteilung vom 18.01.2011 
 
TOP 7:  entfällt gemäß schriftlicher Mitteilung vom 18.01.2011 
 
TOP 8:  Bericht der Amtsdirektorin 
 
In der Sitzung des Amtsausschusses vom 15.12.2010, öffentlicher Teil 
 

- wurden für das Amt Temnitz eine neue Wahlleiterin und eine Stellvertreterin bestellt. 
- durch den Amtsausschuss wurde die zur Beschaffung eines Löschfahrzeuges im Wert von 60.000 € 

getroffenen Eilentscheidung genehmigt. 
- Bereitstellung von zusätzlichen Mitteln in Höhe von 6000,00 € für die Reparatur eines Fahrzeuges 

des Bauhofes 
 
TOP 9:  Information des Bürgermeisters 
 
Hr. Voigt teilt mit, dass es eine Wanderung auf Vorschlag der Zukunftswerkstatt von Küdow nach Kerzlin 
geben soll. Nach einer kurzen Beratung der Gemeindevertreter wird als Termin der 13.02.2011 um 9.30 Uhr 
vereinbart. 
 
TOP 10:  Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
 
Hr. Koch schlägt vor, dass an die Spritzschutzwand in Rohrlack Reflektoren angebracht werden sollten. 
Weiterhin teilt Hr. Koch mit, dass jemand Dachziegel auf dem Barsikower Weg in Rohrlack abgekippt hat. 
Durch den Bauhof des Amtes Temnitz wurden die Ziegel 2 Tage später einplaniert. 
 
Hr. Koch berichtet darüber hinaus, dass der Barsikower Weg saniert werden soll. Das Amt Temnitz wird 
beauftragt diesen Sachverhalt zu klären.  
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Hr. Naumann regt an darüber nachzudenken, nicht nur ein Ergebnisprotokoll der 
Gemeindevertretersitzungen anzufertigen, sondern ein ausgiebiges Protokoll zu erstellen. 
 
Hr. Masloch äußert, dass es am 10.06.2010 eine Ortsbegehung bezüglich der zerfahrenen Bürgersteige und 
Straßennebenbereiche gegeben hat. Er möchte hierzu gern das Protokoll haben. Das Protokoll wurde von 
Herrn Voigt angefertigt und von diesem Hr. Masloch zur Einsicht zur Verfügung gestellt. 
 
Weiterhin teilt Hr. Masloch mit, dass es keine Einladung  für den Pfarrer Scheidacker zum Neujahrsempfang 
der Gemeinde Temnitztal gegeben hat. 
 
Hr. Masloch gibt einen kurzen Überblick zum abgewendeten Wasserschaden in Vichel und erklärt, dass 
durch Hr. im Brahm ein Dammbruch verhindert wurde. Hr. Masloch bittet derartige Situationen für die Zukunft 
auszuschließen. 
 
Hr. Fülster teilt mit, dass im Siedlungsweg in Lüchfeld kleine Risse und Löcher vorhanden sind, welche man 
verschließen sollte, bevor diese größer werden. Hr. Voigt will nach dem Winter eine Begehung durchführen. 
 
Hr. Jaap äußert sich zur Tempo 30 Zone in südlichen Teil von Wildberg und bemerkt, dass man in der 
Wallstraße 50 km/h fahren kann, obwohl diese unübersichtlicher und schmaler als andere ist. Es soll im Amt 
ein Vertrag existieren zur Errichtung einer elektronischen Geschwindigkeitsanzeige. 
 
Hr. Wichmann bemängelt, dass die von ihm an Frau Dorn gerichtet E-Mail, nicht direkt von Fr. Dorn 
beantwortet wurde. Frau Dorn teilt mit, dass die Beantwortung der Mail durch ihre Mitarbeiterin in Absprache 
mit ihr erfolgte und dass sie dazu stehe, was ihre Mitarbeiter in ihrem Namen schreiben. 
 
Hr. Michael Mann trägt vor, dass die Beschilderung der Einbahnstraße (Vorfahrtsschild) in der Gartenstraße 
in Wildberg nicht stimmt und dass die letzte Lampe nicht funktioniert. 
 
Hr. Pieper informiert:  
 

- zum Gehweg in Vichel gab es eine Beschwerde vom Elternverein beim Landesbetrieb für 
Straßenwesen. Daraufhin gibt es eine Ortsbegehung am 28.02.2011. 

- die E.ON e-dis Vertrieb GmbH will im Siedlerweg die oberirdischen Leitungen entfernen. 
- es gab am 19.01.2011 eine Info vom Planungsbüro zur B 167 Wildberg – Ganzer, ein Radweg soll 

gebaut werden, die Straße wird bis zur Verkehrsinsel geführt und die jetzige Verkehrsinsel bis zum 
Autohaus wird vorverlegt und neu größer angelegt. Die Maßnahme soll noch 2011 durchgeführt 
werden.  

- Die Freileitung (E.ON e-dis) Ganzer – Wildberg wird durch Erdkabel ersetzt. Die Anbindung für die 
OrtslageWildberg erfolgt an die Trafostation am Sportplatz. 

- in Wildberg soll lt. ÖPNV eine neue Haltestelle am Markt in Richtung Kyritz entstehen (nur Schild mit 
Fahrplan) 

 
Hr. Voigt bedankt sich und beendet den öffentlichen Teil um 20.31 Uhr.   
 
Walsleben, 17.02.2011 
 
 

Walsleben, 09.02.2011 
 

________________ 
Voigt  
Vorsitzender der Gemeindevertretung 

________________ 
Weinheimer 
Protokollführer 

 
 


